

Österreichisches Umweltzeichen – Tourismus und Freizeitwirtschaft

Ausgezeichnet reisen und speisen in Betrieben mit dem Umweltplus



Mit dem Österreichischen Umweltzeichen für Tourismus wurde im Jahr 1996 ein Gütesiegel geschaffen, das umweltbewusstes Management und soziales Handeln eines Unternehmens nach außen demonstriert. Diese Betriebe setzen sich für den Erhalt der Lebensgrundlagen ein, schauen auf das Wohlbefinden der Gäste und sparen dabei auch noch Betriebskosten.

Mehr Informationen

Wodurch profitiert ein Betrieb vom Umweltzeichen?

- Betriebskosteneinsparung durch umweltorientierte Betriebsführung: Sinnvolle Verwendung von Energie, Wasser und Reinigungsmitteln sowie Abfallvermeidung durch bewussten Einkauf und Mülltrennung
- Qualitätssteigerung durch Einbindung der MitarbeiterInnen in Qualitätsmanagement- und Umweltmaßnahmen
- Image- und Marketinginstrument zur Positionierung auf dem Tourismusmarkt und damit Orientierungshilfe für interessierte Gäste

Weitere interessante Links zum Thema Nachhaltigkeit und Tourismus:

- Wirtschaftskammer Österreich
- Österreich Werbung
- Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft

